

P r e s s e i n f o r m a t i o n Wien, 12. Mai 2006

Tropfen auf den heißen Stein

Bank Austria Creditanstalt und Karlheinz Böhm feierten gestern, Donnerstag, 25 Jahre „Menschen für Menschen“.

„Als ich im Mai 1981 den Mut fand, meiner Wut über die Ungerechtigkeit zwischen arm und reich auf unserem Planeten vor der Kamera der ZDF-Sendung ‚Wetten dass...?‘ Ausdruck zu verleihen, hatte ich keine Vorstellung davon, welche Konsequenzen dieser Auftritt haben würde...“ erinnert sich **Karlheinz Böhm**, Gründer von „Menschen für Menschen“ – einer der heute erfolgreichsten Entwicklungshilfe-Organisationen in Äthiopien. 25 Jahre später blickte er, gestern, Donnerstagabend bei einer kleinen Feier mit Freunden im Festsaal der Bank Austria Creditanstalt am Hof auf ein Vierteljahrhundert Engagement für eine der ärmsten Regionen zurück. „*Ein Tropfen auf den heißen Stein*“, sei es, so Böhm in einer Diskussion mit **Peter Huemer** über sein Engagement, „*aber je älter ich werde, desto klarer wird mir, dass das kein Grund ist, Hilfe zur Selbsthilfe nicht zu versuchen*“. Nicht bloß genickt, sondern auch zur Tat schritten schließlich u.a. BA-CA Vorstandsmitglied **Regina Prehofer**, **Leontine Papst**, Künstlerfreund **Christian Hasenauer**, Umdasch AG-Chef **Reinhold Süßenbacher** sowie AKRON-Vorstand **Roman Schmidt** und sammelten rund 15.000 Euro. – Ein Tropfen für die nächsten 25 Jahre „Menschen für Menschen“.

Bildmaterial zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung finden Sie in druckfähiger Auflösung unter <http://backstage.leisurecommunication.at/baca/mfm>. Weiteres Bild- und Informationsmaterial steht im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisurecommunication.at/presse> zur Verfügung.

Rückfragehinweis:

leisure communication group
Wolfgang Lamprecht
Tel.: (+43 676) 844862 200
eMail: lamprecht@leisuregroup.at